



REMERCIEMENTS

Profondément touchés par les nombreuses marques d'amitié et de sympathie reçues lors du décès de

Monseigneur Bernard GENOUD

son frère et sa sœur, ainsi que toute sa famille, vous remercient de la part que vous avez prise à leur épreuve par votre présence, vos prières, vos dons, vos témoignages et vos messages. Ils vous prient de trouver ici l'expression de leur profonde reconnaissance.

Un merci particulier à Nosseigneurs Norbert Brunner, président de la Conférence des évêques suisses, et Pierre Farine, évêque auxiliaire et administrateur diocésain, ainsi qu'à leurs confrères dans l'épiscopat, aux Pères-Abbés et Prévôts, à Monseigneur Rémy Berchier et à Monsieur le chanoine Nicolas Betticher, aux membres du Conseil épiscopal, au Chapitre cathédral, au personnel et aux sœurs de l'évêché, aux autorités civiles et religieuses, aux prêtres de notre diocèse et d'ailleurs, aux religieuses et religieux, aux docteurs Daniel Betticher et Jean-Daniel Schumacher, au personnel soignant de l'Hôpital cantonal, à Sœur Marie-Christine, à la direction et au personnel de l'EMS de la Providence, à Fribourg, à l'organiste, à la flûtiste, au chœur et à l'ensemble instrumental de la Cathédrale et à leur directeur, Monsieur Pierre Georges Roubaty, à la Landwehr, aux Grenadiers et aux délégations des sociétés, ainsi qu'aux Pompes funèbres Murith.

Merci également aux Grands-Clercs, à la communauté des Cordeliers à Fribourg et à toutes les nombreuses personnes qui ont œuvré au bon déroulement des obsèques.

Une messe de trentième sera célébrée le samedi 23 octobre, à 18 heures, en l'église de Châtel-Saint-Denis, et le dimanche 31 octobre, à 10 h 15, en la Cathédrale Saint-Nicolas, à Fribourg.